

[¿SERÁ?]

Nadie sabe para quién trabaja

La alcaldía de Coyoacán será una pieza fundamental para las elecciones con miras al 2024. Por ello, las y los aspirantes a gobernarla están echando mano de todo lo que puedan para lograr el triunfo, algunos sin rubor. Es el caso de **René Bejarano**, quien logró, a partir de la división de Morena y el PT, colocar a uno de sus pupilos, **Carlos Castillo**, cuya candidatura será usada para apuntalar como jefa de Gobierno a quien hoy aspira a llevarse la Cuauhtémoc, la esposa del *Señor de las Ligas*. Nadie sabe para quién trabaja. ¿Será?

¿... pero y los niños?

En tiempos de pandemia por Covid-19 es comprensible que la prioridad en vacunación sea contra el nuevo coronavirus, pero los priistas en San Lázaro prevén esta semana voltear los reflectores hacia otro tema no menos relevante. Y es que el Instituto Farmacéutico reportó que entre 2018 y 2019 se adquirieron 56% menos vacunas, del esquema de 13 inyecciones diferentes que deben recibir los menores de 11 años como parte de su cuadro preventivo. Nos cuentan que los del tricolor presentaron un punto de acuerdo para que la Secretaría de Salud aplique en tiempo y forma las vacunas y se prevengan enfermedades como difteria, hepatitis B, sarampión, paperas, tos ferina, neumonía, poliomielitis y tétanos, entre otras. Porque uno como quiera pero... ¿y los niños? ¿Será?

A evitar violencia y discriminación

Desde la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del INE, que preside **Carla Humphrey**, nos comentan que para el proceso electoral 2020-2021 se han aprobado 16 acuerdos y sentencias relevantes en materia de género y no discriminación. Se puso en marcha la guía para la prevención, atención, sanción y reparación integral de la violencia política contra las mujeres, el formato 3 de 3 contra la violencia de género; la paridad en gubernaturas, y el registro nacional de personas sancionadas por violencia contra las mujeres. Ahora falta que la normatividad se aplique... y que sea suficiente. ¿Será?

Refuerzan oficina del canciller

El doctor **Daniel Millán** fue nombrado por **Marcelo Ebrard** jefe de la Oficina del Secretario de Relaciones Exteriores. Fue reportero, editor y articulista de algunos de los principales diarios del país, y con maestría y doctorado por la Universidad de Essex, en Reino Unido, sin duda un elemento que fortalece la labor de la Cancillería, en donde se desempeñó hasta la semana pasada como director general de Comunicación Social. ¡Enhorabuena!

Coordinación metropolitana

Para lograr resultados en materia de seguridad, la coordinación entre gobiernos es fundamental, y más en el nivel municipal. Esto lo tienen claro la presidenta municipal de Naucalpan, **Patricia Durán**, y el alcalde de Miguel Hidalgo, **Víctor Hugo Romo**, quienes firmaron un convenio de colaboración para reforzar acciones preventivas y de reacción en la franja limítrofe que comparten. Además de una estrategia conjunta, se realizarán reuniones periódicas para evaluar las acciones y afinar lo necesario para dar mejores resultados a la población. Dicen que se trata de una muestra de trabajo conjunto a favor de los habitantes de la zona metropolitana. ¿Será?

